

スナップレポート①【2011.6.4 設立総会】



設立総会開会で挨拶を述べる大野会長。

冒頭で 2011.3.11 に発生した東日本大震災により亡くなられた方々に対する哀悼の意を込め、黙祷を捧げました。

会員総数 53 名、出席者数 29 名でのスタートとなりました。



議事進行中の様子。

会則条文については会員の皆様から積極的な質疑・ご意見を頂戴いたしました。運営委員会で検討して参ります。



閉会の様子。松浦理事より挨拶させて頂きました。

スナップレポート②【懇話会】



引き続き開催した懇話会。

青木徹彦学科長より賜ったご挨拶では、本会設立のお祝いとともに、本会に期待するところをお話し頂きました。また、会員に向けて大学の利用、教員との協同の促進をご提案頂きました。



奥村先生より、教員紹介をして頂きました。

懇話会には現職教員 9名のご同席を賜りました。また、建部先生にもご足労を賜り、暖かいお祝いの言葉を頂きました。



意見交換では、教員・会員双方から沢山のご意見を頂きました。

大根先生からは、海外に比べ土木を軽視する我が国の風潮を指摘した上で、技術者や学会等にもアピール（発信）力が必要であること、それは技術士の役目でもあること、といった、教員・会員を熱く鼓舞するご意見を頂戴しました。

スナップレポート③【懇親会（立食パーティー）1/2】



懇親会。奥村先生に乾杯のご発声を頂きました。

奥村先生、岩月先生におかれましては、準備会立ち上げから丸1年にわたり、会議出席から雑務処理まで様々な面でご協力を賜つて参りました。
今後ともよろしくお願いします。
(運営委員一同)



乾杯！



食事もお酒も進む中、何やらご相談の大根先生と大野会長。

スナップレポート③【懇親会（立食パーティー）2/2】



懇話会はまだ少し緊張感を漂わせた雰囲気がありましたが、懇親会は終始和やかに進みました。



途中、教員の皆様にご登壇頂き、近況や本会への期待などをお話し頂きました。
写真は成田先生。

比較的最近着任された教員の方々からは、ご専門分野や関連トピック等を中心にお話し頂きました。
見知った会員が少ないため馴染めない面もあったと思いますが、本会の活動を通して交流を深めて行きたいと思います。

ご紹介した写真はほんの一部ですが、設立総会、教員と会員の懇話会、そして懇親会が、活況の中無事終了しましたこと、ご確認頂けるかと存じます。

会員の皆様、とりわけ当日ご出席が叶わなかった会員の皆様に対しまして、総会当日の様子をご報告させて頂きます。今後においては、ご承認頂いた事業計画に基づきまして10月頃に技術研修会を開催する予定で御座います。別途ご案内させて頂きますのでご参加下さいます様お願いいたします。

最後に、6月初旬の総会の報告が残暑厳しい時節まで遅れまして大変申し訳なく思っておりますが、運営体制の状況から今後も不手際があろうかと思います。会員の皆様におかれましては、会務に対するご理解とご支援をお願い申し上げます。

（運営委員会 委員一同）